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jedes Jahr erneut Stimmrechtsvollmacht an den Aktionär; Name: HFA , Partner-Nr. 0235 000, Adresse: Wien

Internationale Interessengemeinschaft von Hapimag-Aktionären
gegründet 1976 in Wien als Hapimag-Ferienclub Austria, nun vereinigt mit - Interessengemeinschaft (IG) Hapimag-Aktionäre Schweiz 

und  Deutsche Aktionärsinitiative Hapimag - Kritische Aktionärsgemeinschaft (DAHapiKA)

                      im Mai 2022

Sehr geehrte Hapimag-Aktionärin,

sehr geehrter Hapimag-Aktionär,

der HFA - Hapimag Ferienclub für Aktionäre hat als größte aktive Hapimag-Aktionärsvereinigung zur

Generalversammlung (GV) der Hapimag AG am 27. April 2022 auch Fragen eingebracht: 

In unserem Anschreiben heißt es: Auf der Grundlage von OR Art. 697 möchten wir uns auch in diesem Jahr wieder

erlauben, von dem uns als Aktionärin sowie durch Vollmachten legitimierte Aktionärsvertreterin zustehendem

gesetzlichen Recht auf Auskunft und Einsicht mit den folgenden Fragen Gebrauch zu machen. 

1) Wie viele herrenlose Aktien gibt es bzw. von wie vielen Aktien ist dem Unternehmen zum 31.12.2021 kein

Inhaber mehr bekannt? 

2) Hapimag Classic  lässt die Sistierung der Aktien zu, HapimagClassic alt nach sieben Jahren, Hapimag-

Classic neu nach drei Jahren. Gibt es eine interne Obergrenze sistierter Aktien, wenn ja welche? Welche

langfristige Lösung ist dafür angedacht?

3) Das zentrale Beschaffungswesen in einem Unternehmen wie die Hapimag AG ist ein sehr sensibler

Bereich, der nach strikten Regeln organisiert sein sollte um Fehlleistungen durch "unliebsame Einfluß-

nahmen" zu vermeiden. Von daher stellen sich folgende Fragen:

3a) Gibt es ein 3-Angebots-Prinzip bei der Beschaffung von Einrichtungsgegenständen für FeWos oder

sonstigen Gütern?

3b) Gibt es ein 4-Augenprinzip mit zwei Unterschriften bei der anschließenden Auftragsvergabe?

4) Hapimag bezeichnet die Geschäftslage als ausserordentlich stabil. Wir, als Aktionäre sehen dies nicht so.

Das konsolidierte Eigenkapital nimmt um 9,7 Mio. € zu, vor allem, weil der konsolidierte Verlust von 4,7

Mio. € im Vorjahr in einen Gewinn von 4,8 Mio. € umgeschlagen ist. 

4a) Inwieweit hängt dies mit staatlichen Covid-Massnahmen zusammen? 

4b) Wievel Sondererträge haben die Massnahmen nach Länderaufschlüsselung für Hapimag eingebracht?

5) Im Geschäftsbericht 2021 ist auf Seite 29 angegeben, dass etwa 150.000 eingehende Anrufe verzeichnet

wurden, von denen nur 113.000 bedient wurden.  

Sollte beim “Dienstleister” Hapimag AG nicht ein vorrangiges Ziel bestehen, alle eingehende Anrufe zu

bedienen?

6) Die im Geschäftsbericht angegebenen Eventualverbindlichkeiten betreffen den Vertrag Kauf Grundstück

Cesenatico aus dem Jahr 2011 (!). Wie ist der Stand dieses Rechtsstreits?



7) Für die Aktionäre völlig überraschend wurde im GB 2020 die Position “Debitorenverluste (ausgebuchte

Forderungen und Bildung Delkredere)” von 276.000 Euro auf 1.342.000 Euro angehoben. Im GB 2021 (S.59)

wird diese Position von 1.342.000 Euro wieder auf realistische 423.000 Euro zurückgefahren. Auf Nachfrage

gab es früher die Erklärung, dass diese Position auch ausfallende Jahresbeiträge abdecke.

7a) Wie viele längerfristig (mehr als zwei, drei, vier Jahre oder länger) säumige Aktionäre hatte die AG zum

31.12.2021, ohne die Zahl aus der Antwort zu 1)?

7b) Nun stellt sich für uns die Frage, wie das Unternehmen mit diesen säumigen Aktionären umgeht?

8) In der Steueroase Liechtenstein, in der es kein Resort gibt, existieren weiterhin 2 Beteiligungen.

Welchem Zweck dienen sie?

9) Der Geschäftsprüfungsbeirat (GPB) stellt für seine 3 Bereiche dar, was Hapimag macht und er geprüft

hat. Es entsteht dadurch der Eindruck  dass er jeweils auf der Linie von Hapimag liegt. Auf den 4 Seiten

findet sich kein Hinweis, dass er bei den zahlreichen Themen, bei denen Aktionäre und AV mit Hapimag nicht

zufrieden sind, sachlich / fachlich eine andere Meinung als Hapimag vertritt. Im Bericht (GB 2021, Seite 67)

wird erwähnt, dass Hapimag bei der Vermarktung allfälliger Überkapazitäten auch preislich “kompetitiv”

sei. Leider wird dabei die Frage, ob und mit welchen Summen die Aktionäre diese Vermarktung finanziell

belastet nicht geklärt. Es geht nicht um den Kostenbeitrag, den diese Vermarktung erbingt, sondern allein

um die Nachlässe, die für diese Vermarktung gegenüber der Belegung mit Aktionären unter Verwendung

von Wohnpunkten eingeräumt werden.

Um welche Summe müßte der Jahresbeitrag des nächsten Jahres steigen, wenn die Aktionäre nur die

notwendige Wohnraumüberdeckung von etwa 120% voll zu finanzieren hätten?

10) Wir wissen aus unseren Beratungen von Aktionären, dass die Zahl der Alleinreisenden zunimmt, dies

ist überwiegend eben dem Alter der Aktionäre geschuldet. 

10a) Gibt es hausinterne Statistiken über die Personenanzahl bei den Reisen/Buchungen?

10b) Welche Urlaubsangebote für Alleinstehende mit einer gewissen Betreuung werden angeboten?
 

11) Insbesondere für Städtereisen gibt es im offenen Markt zahlreiche Angebote. Bei Langzeit-Schliessungen

von Hapimag Resorts sollten den Mitgliedern qualitativ angemessene Alternativen gewährt werden. Warum

gibt es nicht die Kooperation mit mindestens einer namhaften Hotelkette / Reiseanbieter. Ebenso sollten die

Vorteilsangebote der reduzierten Anreise mit der Bahn ausgenutzt werden können.

Hapimag hat zugesichert, dass diese Fragen in einer Anlage zum GV-Protokoll beantwortet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre HFA-Mitgliederbetreuung

HFA - Hapimag Ferienclub für Aktionäre <> Internationale Interessengemeinschaft von Hapimag-Aktionären
vereinigt mit - Interessengemeinschaft (IG) Hapimag-Aktionäre Schweiz, - Deutsche Aktionärsinitative Hapimag - Kritische Aktionärsgemeinschaft (DAHapiKA),

     (eingetr. Wien ZVR 033085072); Obmann: Rudolf Andermann, Postfach 1325, D-50142 Kerpen
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Vor-/Nachname:...............................................................................................................................................................................................................................................
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Ich unterhalte ein Konto unter oben stehendem Namen bei:

__________________________________________________ _________________________________________________________     : Wiederkehrende Zahlung

IBAN Bezeichnung / Name der Kreditunternehmung                  Zahlungsart

__________________________________________________ __________________________________________________________
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Senden Sie die ausgefüllte Beitrittserklärung bitte an Ihren Mitgliederbetreuer oder die o. a. Büroadresse!                HFA-Aktuell Anschreibern 03/2022 



HFA-Aktuell
Mitteilungen der Internationalen Interessengemeinschaft von Hapimag-Aktionären

gegründet 1976 in Wien als Hapimag Ferienclub Austria, nun vereinigt mit - Interessengemeinschaft (IG) Hapimag-Aktionäre Schw eiz,
und Deutsche Aktionärsinitiative Hapimag - Kritische Aktionärsgemeinschaft  (DAHapiKA);

34. Jahrgang / Nummer 3                                        Mai 2022

Erneut  ohne  Aktionäre :

Hapimag Generalversammlung 2022

Im Jahre 2022 fand die Generalversammlung (GV) der Hapimag AG am Mittwoch, dem 27. April 2022

erneut ohne Aktionäre statt. Schon 2020 und 2021 musste diese Variante gewählt werden, weil es mit dem

Corona-Virus unübersehbare gesundheitliche Probleme gab. Überall waren durch die nationale Gesetzgebung

Sonderformen von Generalversammlungen zulässig, um die sonstigen weiteren gesetzlichen Bestimmungen

erfüllen zu können.

Auch wenn zum Zeitpunkt der Generalversammlung (GV) vielleicht doch eine übliche Generalversamm-

lung mit Publikum möglich gewesen wäre, die Entscheidungen darüber müssen mit erheblichem zeitlichem

Vorlauf getroffen werden und die damalige vorherrschende Situation prägt die Entscheidung.

Wir können nur hoffen, dass die nächsten Generalversammlungen der Hapimag AG wieder im üblichen Rahmen,

wie vor Corona, stattfinden können!

Wie in den Vorjahren haben wir unsere Fragen gestellt und Meinungen eingebracht. Wir bündeln

bestehende Kritik an der jeweiligen Geschäftspolitik und bringen diese vor. Wir wollen als aktive Hapimag -

Aktionärsvereinigung und Interessenvertretung von Aktionären wahrgenommen werden, die diese Geschäfts-

 politik mit der erforderlichen Distanz, aber eben wohlwollend kritisch begleitet. 

Erneut haben wir als HFA - Hapimag Ferienclub für Aktionäre bei allen Aktionären um Stimmrechtsvoll-

machten geworben. Das Stimmenpaket dieser Vollmachten gibt uns Rückendeckung bei den Kontakten im

Jahresverlauf.

Wir wollen / müssen stärker werden:

Immer wieder erfahren wir von Aktionären, dass ihnen unsere Hapimag-

Aktionärsvereinigung völlig fremd sei. Nur zufällig hätten sie überhaupt

erfahren,dass es einen internationalen deutschsprachigen Zusammen-

schluss von Aktionären gäbe. Wie erfahren wir vom HFA Aktionärsadres-

sen? Hapimag teilt uns keine Adressen mit. Wir sind auf Ihre Hilfe ange-

wiesen! Werben Sie für den HFA.

Bitte teilen Sie uns die Adressen 

Ihrer Hapimag Bekannten mit!

Wir bitten um Meldung an Ihren Mitgliederbetreuer oder an Kontakt@HFA-

info.eu  Wenn Sie uns eine Adresse mitteilen, stellen wir uns dort vor und wer-

ben um Untersützung. Wer von uns nichts wissen will, wird sofort wieder gestri-

chen, dessen einfach Mitteilung genügt.

Hapimag Generalversammlung 2022 ...........  1

unsere HFA-Stimmen .................................... 2

Abstimmungsergebnisse ............................... 3

HFA Kurierdienst ........................................... 4

HFA - Organisation ........................................ 4

Medieninhaber und Herausgeber:

HFA - Hapimag Ferienclub für Aktionäre

(HFA Wien) ZVR 033085072, 

für den Inhalt verantwortlich

Obmann: Rudolf Andermann, 

Postfach 1325, D- 50142 Kerpen  

Sie erhalten unsere Post doppelt? 

Ihre Adresse ist falsch geschrieben? 

Sie haben bald eine neue Adresse? 

Sie haben bald eine neue Bankverbindung? 

Bitte geben Sie uns eine Mitteilung und wir

berichtigen unsere Datei!

mailto:Kontakt@HFA-info.eu
mailto:Kontakt@HFA-info.eu
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Wir haben als HFA, einer 

Hapimag-Aktionärsvereinigung, abgestimmt!

Für die 58. ordentliche Generalversammlung

der Hapimag AG hat der HFA - Hapimag Ferienclub für

Aktionäre als größte Hapimag-Aktionärsvereinigung

bei allen Hapimag-Aktionären wieder um Vollmachten

geworben. Die in unserem Verein und für unsere Ge-

meinschaft tätigen Fachleute haben den Geschäfts-

bericht 2021 mit der erforderlichen Distanz, aber den-

noch wohlwollend kritisch durchgesehen. 

Unter Berücksichtigung dieser Stellungnahmen

hat der HFA in der GV 2022 wie folgt abgestimmt:

 

Traktandum 1) Genehmigung Lagebericht usw.: 

HFA Zustimmung  JA

 

Traktandum 2) Genehmigung Einzelabschluss: 

HFA Zustimmung JA

Dabei möchten wir nachdrücklich der Hoffnung Aus-

druck geben, dass mit den Gewinnen die

Anstrengungen verstärkt werden, den Renovierungs-

stau zu beheben. 

 

Traktandum 3) Entlastung der VR-Mitglieder: 

HFA bei allen fünf Vorschlägen JA 

 

Traktandum 4)

4.1) Festlegung auf vier Mitglieder:  

HFA NEIN  (Wenn wir es entscheiden könnten, drei VR

ohne CEO, fünf VR  mit CEO) 

Hierzu ist zu erläutern: 

Wir vom HFA haben den CEO 2020 bei seiner Wahl in

den Verwaltungsrat unterstützt. Es war damals sicher

der richtige Schritt, um die notwendigen personellen

Veränderungen im Verwaltungsrat zu fördern. Dabei

ist und war Voraussetzung, dass der Hapimag-Ver-

waltungsrat mit fünf Personen besetzt ist und bleibt.

Dies wurde 2021 geändert, der Verwaltungsrat wurde

auf drei Personen reduziert. Sicher ist auch ein Ver-

waltungsrat mit drei Personen für ein Unternehmen

wie die Hapimag AG ausreichend, dann muss jedoch

eine strikte Trennung zwischen Aufsichtsorgan und

operativer Ebene bestehen. 

Geht es hier nicht auch um die Machtfrage? Bei drei

oder vier Verwaltungsräten (VR) muss der CEO selbst

als Mitglied im Verwaltungsrat nur eine Person, näm-

lich den Verwaltungsratspräsidenten (VRP) überzeu-

gen. Bei drei VR muss er ganz offensichtlich nur einen

weiteren VR für seine Position überzeugen; bei vier VR

ist zu berücksichtigen, dass der VRP bei Stimmen-

gleichstand den Ausschlag gibt.

 Eine solche Konstellation ist nur in der Schweiz

zulässig. In der BRD ist es verboten, dass Vorstand und

Aufsichtsrat eine Person sind. Sich selbst zu beauf-

sichtigen ist damit ausgeschlossen.

  

4.2) Wahl VR Frensch: 

HFA Enthaltung (Frau Frensch war zu einem persönli-

chen Gespräch mit Vertretern der größten Hapimag -

Aktionärsvereinigung nicht bereit)

Hierzu ist zu erläutern: Schon seit Jahren versucht der

HFA als größte Hapimag-Aktionärsvereinigung mit den

Kandidaten für den Verwaltungsrat (VR) vor der Wahl

persönlich Kontakt aufzunehmen.

Wir hatten vor seiner Wahl in den VR persönlichen

Kontakt mit dem damaligen Kandidaten Philipp Ries.

Vor ihrer Wahl in den VR hatten wir persönlichen

Kontakt mit der Kandidatin Frau Dr. Hehli-Hidber. 

Selbstverständlich hatten wir auch vor der Wahl von

Hassan Kadbi in den VR mit ihm intensiven persönli-

chen Kontakt. 

Auch mit der HFA-Kandidatin Frau Ruth Steimann

haben wir vor ihrer damaligen Wahl in den Geschäfts-

prüfungsbeirat Kontakt gehabt und konnten deshalb

ihre Wahl in den VR nachdrücklich unterstützen. 

Wegen der "Hoch"-zeit der Corona-Epidemie konnten

wir damals mit dem VR-Kandidaten Lukas Kreienbühl

nur mailen bzw. telefonieren.

Wir haben diese Kandidaten in den Gesprächen aus-

führlich über unsere Sichtweise zur Hapimag-Idee

informiert und gebeten, bei ihren Entscheidungen die

Befindlichkeiten der Aktionäre mehr zu berücksichti-

gen, als der alte Verwaltungsrat.   

Frau Frensch war zu einem persönlichen Gespräch mit

Vertretern der größten Hapimag - Aktionärsvereini-

gung nicht bereit - deshalb Enthaltung durch den HFA.

 

Traktandum 5) Wiederwahl Revisionsstelle: 

HFA Zustimmung JA  

Weisung zu Zusatz- und Änderungsanträgen:

Entgegen Verwaltungsrat
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Ergebnisse der 58. ordentliche 

Generalversammlung der 

Hapimag AG vom 27. April 2022

1. Genehmigung Lagebericht, Jahres- und

Konzernrechnung 2021 und Kenntnisnahme

der Berichte der Revisionsstelle

gültige Stimmen 57 701 

56 545 = 98.00% ja,  154 = 0.27% nein, 

1 002 =  1.73 Enthaltung.

Der HFA hat mit “Ja” abgestimmt!

2. Genehmigung der beantragten Verwendung

des Ergebnisses der Jahresrechnung 2021 der

Hapimag AG (Einzelabschluss)

gültige Stimmen 57 701 

56 625 = 98.14 % ja, 187 = 0.32 nein,

889 = 1.54 % Enthaltung.

Der HFA hat mit “Ja” abgestimmt!

3. Entlastung der Mitglieder des Verwaltungs-

rates

3.1 Philipp Ries: gültige Stimmen 57 667 

55 344 = 95.97% ja, 416 = 0.72 % nein,

1 907 = 3.31 % Enthaltung

Der HFA hat mit “Ja” abgestimmt!

3.2 Dr. iur. Christine Hehli Hidber: 

gültige Stimmen 57 667 

55 119 = 95.58% ja, 458 = 0.79% nein,

2 090 = 3.62% Enthaltung

Der HFA hat mit “Ja” abgestimmt!

3.3 Hassan Kadbi; gültige Stimmen  57 667 

55 225 = 95.77% ja, 534 = 0.93% nein,

1 908 = 3.31% Enthaltung

Der HFA hat mit “Ja” abgestimmt!

3.4 Ruth Steimann (bis 30.04.2021)

gültige Stimmen 57 667 

54 237 = 94.05% ja,  540 = 0.94% nein,

2 890 = 5.01% Enthaltung

Der HFA hat mit “Ja” abgestimmt!

3.5 Lukas Kreienbühl (bis 30.04.2021) 

gültige Stimmen 57 667 

54 230 = 94.04% ja, 531 = 0.92% nein,

2 906 = 5.04% Enthaltung

Der HFA hat mit “Ja” abgestimmt!

4. Wahl in den Verwaltungsrat

4.1 Festlegung auf vier Mitglieder

gültige Stimmen 57 701 

36 674 = 63.56% ja, 18 785 = 32.56% nein,

2 242 = 3.89% Enthaltung.

Der HFA hat mit “Nein” abgestimmt!

4.2 Wahl eines zusätzlichen Mitglieds des

Verwaltungsrates: Stefanie Frensch

gültige Stimmen 57 701 

35 384 = 61.32% ja, 2 671 = 4.63% nein,

19 646 = 34.05% Enthaltung.

Der HFA hat hier mit “Enthaltung” gestimmt.

5. Wiederwahl der Revisionsstelle

(BDO AG, Steinhausen)

Die Abstimmung geht nicht nach Stimmen,

sondern nach Kapitalanteilen

gültiges Abstimmungskapital CHF 10 211 700 

CHF 9 782 800 = 95.80% ja

CHF 95 200 = 0.93% nein 

CHF 333 700 = 3.27% Enthaltung.

Der HFA hat hier mit “Ja” gestimmt.



HFA- Kurierdienst

Mit der Zusendung der Voll-

machten für den Kurierdienst haben

uns auch Fragen und Anregungen

erreicht, die wir zwischenzeitlich

beantwortet haben.

Bedanken müssen wir uns

bei den Aktionären, die uns mit

einer Sachspende (Briefmarken)

oder sogar Barspende unterstütz-

ten, die den Briefen beigelegt wa-

ren. Besser wäre für uns allerdings

eine Mitgliedschaft, weil wir nur mit

Mitgliedsbeiträgen unsere jähr-

lichen Aktivitäten vorausschauend

planen und organisieren können. 

Unser HFA-Kurierdienst

wurde allein deshalb eingerichtet,

um abzusichern, dass dem HFA

erteilte Stimmrechtsvollmachten

auch wirklich rechtzeitig im Stimm-

büro eintreffen. Der Kurierdienst gilt

nicht allgemein für alle Vollmach-

ten, sondern nur für Vollmachten an

den HFA! 

Leider konnten eine Vielzahl

von Stimmen für unsere Hapimag

Aktionärsvereinigung nicht gewertet

werden, weil die Stimmrechtsvoll-

machten

- nach dem 25.4.2022 für den Ku-

rierdienst bei uns eingegangen sind

- ausgeschnitten waren oder der

komplette obere Teil mit dem Code

der Hapimag fehlte und deshalb

nicht zugeordnet werden konnte

- sich verschiedene Aktionäre selbst

eingetragen hatten, obwohl ganz

oben auf dem Formular zwar in sehr

kleiner Schrift und verschlüsselt alle

notwendigen Daten eingetragen

sind 

- nicht unterschrieben waren.

Trotzdem bekam der HFA -

Hapimag Ferienclub für Aktionäre

als aktive Hapimag Aktionärsver-

einigung auch in diesem Jahr wieder

eine druckvolle Unterstützung durch

die Hapimag-Aktionäre. 

Wir bedanken uns bei allen

Aktionären für das in uns gesetzte

Vertrauen. Das Ergebnis bestärkt

uns darin, die ehrenamtliche Arbeit

im HFA zum Erhalt und Stärkung der

Hapimag-Idee trotz möglichem

Gegenwind aus der Schweiz mit

 aller Kraft fortzuführen.  

Wir als HFA wollen auch zu-

künftig das Gespräch suchen und

bei nachvollziehbaren Erläuterun-

gen angemessen reagieren können.

Natürlich erfreut uns die

immer größere Akzeptanz des HFA-

Kurierdienstes für die Vollmachten

an den HFA.

Auf diesem Wege haben uns 7.054

Aktionäre mit 16.428 Stimmen für

die GV 2022 unterstützt.

Dafür möchten wir uns nochmals

ausdrücklich bedanken! 

HFA - Kurierdienst, warum?

Dem HFA waren vor einigen Jahren zu

wenig Stimmen für die Hapimag GV

ausgehändigt worden, obwohl uns

durch Kopie oder Mail viel mehr Aktio-

näre mitteilten, sie hätten dem HFA

Vollmacht erteilt. Zur Begründung wur-

de vom Unternehmen den Aktionären

auf Nachfrage angegeben, die Briefe

seien nicht vor bzw. spätestens am

Stichtag eingegangen, sondern ver-

spätet und würden nicht mehr gezählt.

Sicher sei nur, 

wer rechtzeitig persönlich abgebe!

Der HFA hat sich deshalb zur

Durchführung eines Kurierdienstes

entschlossen. 

So sind wir sicher, dass uns zumindest

diese Stimmen in der GV ausgehändigt

werden müssen.

“HFA - Aktuell” ist das M itteilungsblatt des “HFA - Hapim ag Ferienclub für Aktionäre” - einer
1976 in W ien gegründeten Interessenvertretung von Hapimag-Aktionären, nach dem  öster-
reichischen Vereinsgesetz unter ZVR 033085072 erfasst. Nam entlich gekennzeichnete
Beiträge geben nicht unbedingt die Haltung unserer Hapim ag-Aktionärsvereinigung HFA
wieder. D er A ufwand für D ruck und Versand beträgt je  e inzelner A usgabe ca. 1,00 Euro. Alle
Bezugskosten  sind  in  den  HFA-M itgliedsbeiträgen  enthalten.

 “HFA - Aktuell” w ird unregelmäßig auch zu W erbezwecken für den HFA und im Rahmen der
Öffentlichkeitsarbeit des Vereins m it einer erheblich höheren Auflage auch an andere Hapim ag-
Aktionäre abgegeben. Dazu sam m eln wir von diesen nur die Daten, die auch bei einem  Beitritt in
unsere Vereinigung erhoben würden. 
Die Vereinssatzung, Beitrittserklärungen sowie aktuelle Inform ationen sind auch auf unserer
Hom epage: www.HFA-Hapim ag-Ferienclub.com  zu finden.

Unsere Vereinsorganisation zur Aktionärs-/ Mitgliederbetreuung
Österreich + Schweiz                                                             Deutschland  PLZ 1 u. 2                                                                                    Deutschland  PLZ 3 u. 4
Fran Melm uka                                                               Heinz-W erner Wieland                                                                                      M ichael Clem ens

Bahnhofstr. 24, CH-9242 Oberuzwil                                                 Barbergestr. 10, D - 44379 Dortm und                                    Kurhausstr.18 App.5111, D -38667 Bad Harzburg

? 0041(0) 71-9514845                                            ?  0231-616332                                              ?  05322-5567694

Frank.Melm uka@ HFA-info.eu                                   Heinz-W erner.W ieland@ HFA-info-eu       Michael.C lem ens@ HFA-info.eu

                        HFA - HAPIMAG  FERIENCLUB  FÜR  AKTIONÄRE  

www.Hapimag-Ferienclub.info oder www.HFA-W ien.info
                Vereinsbüro: HFA c/o Rudolf Anderm ann 
                  Postfach 1325, D - 50142 Kerpen

Deutschland  PLZ  5 u. 6         Deutschland  PLZ 7 u. 8                                      Deutschland  PLZ  9 u. 0              Beratung in Punkteangelegenheiten-weltweit
Rudolf Anderm ann                              Dr. Peter Brinnel            Annerose M öbius                                             Hans-Joachim  Kuhl

Postfach 1325, D - 50142 Kerpen        Frankfurter Str. 196a, D - 65779 Kelkheim                   Geibelstr. 13, D - 04129 Leipzig                Max-Zelck-Str. 19, D - 22459 Ham burg 

? 02273-4225                            ? 06195-900803             ?  0341- 9119218                         ?  0049(0)40-459063

Rudolf.Anderm ann@ HFA-info.eu                   Peter.Brinnel@ HFA-info.eu                  Annerose.Moebius@ HFA-info.eu                        Hans-Joachim .Kuhl@ HFA-info.eu

BANKVERBINDUNGEN : auch für Spenden Kontoinhaber HFA, Raiffeisenlandesbank NÖ-W IEN; IBAN: AT98 3200 0000 0483 0956, BIC: RLNW ATW W
      Schweiz: St. Galler Kantonalbank, IBAN: CH41 0078 1275 5344 4750 6;   Deutschland: VoBa Raiba Oberbayern Südost e.G., IBAN: DE82 7109 0000 0003 724816 (04/2022)

Egal was w ir m achen: HFA - Aktuell, Veranstaltungen, Hinw eise u. M einungsaustausch oder unsere M ail - Info. Bedenken Sie bitte, dass in unserem  Club alles ohne Vergütung für den

zeitlichen Aufw and geleistet wird. Ehrenam tlich, deshalb gibt es keine festen Bürostunden und es kann passieren, dass Sie uns m anchm al telefonisch nicht sofort erreichen.


